

Salles-la-Source

Séveyrac : la soirée cabaret a ravi son public

L'association « Ranimons la cascade ! » organisait une soirée cabaret à Séveyrac vendredi dernier. Le repas bio aussi bien que les spectacles de Maïssane Narjis, qui a présenté une chorégraphie orientale sur le thème de la cascade, et du « cabaret bleu » ont ravi le public. Il est venu plus nombreux qu'espéré au départ. « *De nouveaux adhérents se sont joints à nous, après avoir découvert la problématique de la cascade* », se réjouit Hervé l'initiateur de cette rencontre festive. Ce fut l'occasion de rappeler rapidement la situation avec un bref historique et de préciser les prochaines éta-



La danseuse Maïssane a entraîné le public dans quelques pas de danse orientale.

pes dont les plus importantes sont les jugements dans différentes instances et dont les da-

tes ne sont pas encore connues. D'ici là il y a fort à parier que l'association organisera d'autres actions comme celle de vendredi dernier ou sous d'autres formes car l'imagination est très présente chez les adhérents.

Comme par exemple l'édition de différentes photos de la cascade et du village de Salles-la-Source en set de table. Une belle idée de cadeaux de grande valeur symbolique ! À réserver auprès d'Hervé qui se fera un plaisir de répondre aux messages reçus à l'adresse suivante : hervepascoet@orange.fr. Tous les renseignements seront prochainement disponibles en ligne, sur le site de l'association.

En attendant ceux qui veulent s'informer sur les détails de la situation et les évolutions du dossier peuvent se connecter sur le site internet de Ranimons la Cascade, régulièrement mis à jour.